
Les lettres et les sons. 

An/am, en/em, on/om, in/im 

2. Regarde ensuite la vidéo suivante (en copiant ce lien dans ton navigateur 

internet, pour mieux comprendre 

• Devant m, b et p, la lettre n de an, en, on et in, devient m : 

  an      am-         en      em-              on     om-                   in     im- 

an     am : ampoule, ramper   on      om : sombre, bombe 

en     em : emporter, emmener  in     im : impossible, important 

• Attention, il y a des exceptions: 

un bonbon, une bonbonne, une bonbonnière, ... 

1. Pour savoir quand est-ce qu’il faut écrire un « m » ou un « n » quand on veut 

écrire les son « AN », « EN », « ON » et « IN », lis ce petit texte et essaie de le 

comprendre.  

https://lesfondamentaux.reseau-canope.fr/video/les-mots-ou-n-devient-m-devant-mpb.html 

3. Copie maintenant ce lien dans ton navigateur internet pour réaliser les acti-

vités sur les sons « AN », « EN », « ON » et « IN ». 

https://learningapps.org/6323836 

! 
Il ne faut pas écrire les mots en entier, seulement: 

an ou am, en ou em, in ou im, on ou om 

C’est une notion nouvelle, si besoin, pour les exercices, tu peux 

demander de l’aide à un adulte. 


